



西中だより

R6.5.30
—校長室から—

行事を通して成長する姿 ～努力 協力 友情 感謝～

5月16日、境西中学校体育祭が行われました。

「**自分自身がMVP～AREを目指して～**」のスローガンのもと、小雨の降る中の開会式でしたが、徐々に天気も回復し、無事に全競技を終了することができました。例年クラス対抗の形をとってきた体育祭ですが、来年度の1年生が1クラスになることから、今年度は、3年生のみをクラス対抗にし、1・2年生は個人種目と団体種目での順位を決める形に変更しました。学年内の競争だけでなく、学年を越えての競い合いの中で、3年生は優勝を目指し闘志あふれる強さを、2年生はA・Bクラスで助け合っの団結力を、1年生は先輩に対して最後まで諦めない頑張りを覚えることができました。また、元気いっぱい声援をおくる子どもたちの声と笑顔があふれる素晴らしい体育祭となりました。



早朝から応援に来ていただいた保護者の皆様、そしてお忙しい中、お子さんのために「頑張っ！」の気持ちを込めたお弁当を作ってください、ありがとうございました。

5月22日（水）、23日（木）と1年生が一泊で榛名高原学校に行ってきました。スローガン「**かけない迷惑、かけるなら時、時をかける思い出となれ！！高原学校**」のもと、子どもたちは元気いっぱい楽しんでいました。榛名神社での参拝、キャンプファイヤーやカッター実習、協力しながら過ごす二日間で、榛名の自然を十分満喫し、『みんなとだから楽しい！』を実感する思い出に残る高原学校になりました。



6月8日（土）～3年生にとって最後の総合体育大会スタート

3年生にとって中学校生活で励んできた部活動の集大成です。みなさんの活躍を応援しています。頑張ってください！

陸上部： 陸上部は6月8日9日に大会があります。全員が練習してきた成果を発揮し、悔いの残らない最後の大会になるように頑張ります！応援よろしくお願いします。	野球部： 県大会出場を目標に努力をしてきました。野球部全員が日々の練習で積み重ねたことを夏の総体で出し切り、県大会出場を目指して、頑張ります！	サッカー部： 3年生最後の大会となるので、サッカー部の目標である『県大会出場』を達成できるよう、一戦一戦集中して全力で戦います！
女子ソフトテニス部： 今までの努力を無駄にしないよう自分らしいプレイを全力で行い、個人・団体が県大会出場できるように頑張ります！	男子ソフトテニス部： 今度の大会は、僕たち男子テニス部3年生の最後の大会となります。県大会を目指して、頑張りたいです。	バレーボール部： 3年生にとって最後の大会は、一つ一つの試合を全力で楽しみたいです。チームが一つとなって、最後まであきらめずにボールをつなぎます！
卓球部： 3年生にとって最後の大会となるので、よい結果を残し、いい思い出をつくりたいです。決勝トーナメント進出、ベスト4を目指し頑張ります！	美術部： 7月25日26日に剛志公民館で美術部の作品展があります。部員全員がよりよい作品を作れるように努力をして頑張っていきたいと思えます。	生徒会より 今まで練習してきたことを全力で発揮してください！！最高の思い出にし、今年の夏を素晴らしい夏にしましょう！

